



# Galettes des rois et reines de l'AS avec les familles et anciens élèves!

publié le 29/01/2025

MERCI A TOUS POUR CET BEL APRES-MIDI

- ▶ Merci aux familles d'être venues nombreuses partager la galette avec nous !
  - ▶ Merci aux anciens élèves de l'AS (maintenant lycéens) d'être venus aussi, c'est toujours un plaisir même si le temps des discussions étaient trop courts !
  - ▶ Merci aux élèves de l'AS d'être venus nombreux cet après-midi !
  - ▶ Merci à Ronan (notre stagiaire d'EPS) d'avoir animé et encadré le tournoi de volley ! et qui a permis aux élèves de battre leurs professeurs !
  - ▶ Merci à M. Deville pour la distribution des supers tee-shirts de l'AS !
- et Merci à la mairie de Lezay pour la mise à disposition du club house du gymnase !  
Bref, un bon moment de convivialité à refaire avec grand plaisir...



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**